

## Estudiantes de 15 escuelas participaron en las II Jornadas escolares de historia regional "Mateo Martinic Beros"

El Liceo Sara Braun realizó con éxito la II versión de las Jornadas escolares de historia regional y territorios "Mateo Martinic Beros", un encuentro educativo y cultural que reunió a estudiantes de 15 establecimientos educacionales de Magallanes, incluyendo colegios de Natales, Porvenir y Punta Arenas. Este evento, realizado con la colaboración del Par Explora Magallanes y la carrera de Pedagogía en Historia y Ciencias Sociales de la Universidad de Magallanes, tuvo como objetivo fortalecer el conocimiento sobre nuestra región, tanto de su historia pasada como de su identidad actual.

En esta ocasión, más de 100 estudiantes se unieron en la jornada de apertura, donde se acreditaron y participaron en actividades de socialización. Posteriormente, los participantes presentaron sus investigaciones a través de exposiciones de 20 minutos y mediante carteles científicos, abarcando dos categorías: Divulgación Histórica en Educación Básica, centrada en la Antártica, y en Educación Media, con temática libre sobre historia regional. Cada equipo de trabajo fue acompañado por sus respectivos profesores, quienes guiaron el proceso de investiga-



ción y difusión.

La organización de estas jornadas recayó en tres profesores del liceo anfitrión: Javier Muñoz, Daniela Ruiz y Francisco Ortiz.

Su esfuerzo, junto con el apoyo de 38 estudiantes voluntarios en áreas como salud, locución, fotografía y logística interna, fue fundamental para el éxito de la

actividad. También fue importante la colaboración de diversas entidades patrocinadoras, entre ellas Fundación Antártica 21, el Inach, la seremi de Educación, la

seremi de las Culturas y la Dirección regional del Servicio del Patrimonio, que hicieron posible la entrega de textos y otros recursos educativos a estudiantes y establecimientos participantes.

El Centro de Exalumnas y Alumnos del liceo, al gestionar una subvención municipal, contribuyó de manera significativa a cubrir los gastos de esta jornada, con el apoyo de Municipalidad de Punta Arenas.

Cada colegio participante recibió un galvano y diplomas para sus estudiantes, además de un recuerdo especial en forma de chapitas, calcomanías y credenciales diseñadas para conmemorar la experiencia.

